



Sie rücken Wien ins Bild

Kleine Zeitung/Kärnten | Seite 13 | 10. August 2016
Auflage: 102.039 | Reichweite: 256.000

WH Medien GmbH.

KÄRNTNER DES TAGES

Sie rücken Wien ins Bild

Gerhild Salcher und Hannes Huss, eine Osttirolerin und ein Kärntner, leiten die Redaktion des Bundeshauptstadt-Fernsehsenders „W24“.

Bis zu 60.000 Zuschauer versammelt der Wiener Stadtseher „W24“ täglich vor den Bildschirmen. Der Sender bietet jeden Tag aktuelles Informationsprogramm. Hauptverantwortlich dafür sind eine Osttirolerin und ein Kärntner. Gerhild Salchner (41) stammt aus Dölsach und hat in Innsbruck Anglistik und Latein studiert. Nach einem Intermezzo als Assistentin an der Uni hat es sie 2005 nach Wien gezogen, wo sie beim damaligen wienweb als Online-Redakteurin anheuerte.

Bald nach dem Start von „W24“ gehörte sie zu den ersten Beitragsgestaltern des jungen Stadtsehers. Danach war Salchner Chefin vom Dienst für die tägliche Morgensendung „Guten Morgen Wien“. Heuer im Juni wurde sie zur Chefredakteurin ernannt. In ihrer Freizeit unternimmt Salchner Bergtouren, am liebsten in ihrer Osttiroler Heimat. Aber auch von Wien aus kann sie bergsteigen gehen: „Auf die Hohe

Wand oder am Schneeberg.“ Hannes Huss (35) stammt aus Sittersdorf und hat an der Wiener Universität Publizistik und Politikwissenschaften studiert. Er erinnert sich: „Schon mit sieben Jahren konnte ich perfekt lesen.“ So gehörte schon im Schulalter das Nachrichten-Magazin „Profil“ zu einer seiner bevorzugten Lektüre. Am Völkermarkter Gymnasium bestärkte ihn seine Deutschprofessorin Eva Zach im Bestreben, Journalist zu werden. Schon während des Studiums in Wien sammelte Hannes zahlreiche Erfahrungen in der

Medienbranche. So übernahm er die Medienbetreuung für den „Euro-Bus“ der Nationalbank, arbeitete bei Trimedia Communications. Vor seinem Start bei W24, wo er der Stellvertreter von Salcher ist, war er Online-Resortleiter bei einer österreichischen Tageszeitung. Derzeit macht er eine Ausbildung zum psychosozialen Berater.

Seine Leidenschaft gilt der Musik. Deshalb unterstützt er auch das „Lakeside Festival“ in seinem Heimatort Sittersdorf nach Kräften. Als Lieblings-Urlaubsland hat er Bulgarien entdeckt. „Eine ideale Destination für entspannte Ferien.“

ROBERT BENEDIKT

Hannes Huss und Gerhild Salcher leiten die TV-Information KRAINZ

